



# Afirma IP que el presupuesto crea confianza

El Paquete Económico para 2020 parece sólido y ha generado, en inicio, una buena opinión para los mercados financieros, destacó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

En su reporte semanal, apuntó que esto se debe al enfoque del documento en temas como programas sociales, Seguridad y Pemex, aunque parece descuidar otros tan relevantes como Salud, Comunicaciones y Transportes, Medio Ambiente, Turismo, entre otros.

Asimismo, se debe resaltar el compromiso de lograr un superávit primario, añadió el organismo de investigación y análisis del sector privado, al considerar que el marco macroeconómico propuesto refleja la convicción de preservar la disciplina fiscal.

Advirtió sobre el optimismo en variables como el crecimiento del PIB y la plataforma de producción petrolera, a pesar de que no hay indicios claros de que en ambos casos se logre un avance tan importante como el proyectado.

Para 2020 el optimismo es mayor, toda vez que el rango de crecimiento se eleva de 1.4% a 2.4% a uno de 1.5% a 2.5%, nivel que es superior a prácticamente todos los pronósticos de los organismos especializados.

Por separado, la calificadora Fitch Ratings coincidió en que el presupuesto de México para 2020 apunta a ser prudente, pero los supuestos son optimistas.

La calificadora señaló que el objetivo de superávit primario de 0.7% del PIB, indica un compromiso continuo para estabilizar el índice de deuda pública.

Sin embargo, las suposiciones integradas relacionadas con el crecimiento del PIB y los ingresos resaltan los riesgos para el objetivo primario de superávit, lo que podría requerir renovar el fondo de estabilización u otros ajustes fiscales, agregó. /REDACCIÓN

---

**0.7%**

es el superávit primario estimado en 2020

---